



El selenio es considerado un mineral esencial, ya que se encuentra en muchos alimentos y se sabe que aporta diversos beneficios para la salud. Uno de estos beneficios es su capacidad de contribuir a la espermatogénesis normal, que es el proceso de formación de los espermatozoides en los testículos.

DESCRIPCIÓN

¿Qué es Spermotrend de Catalysis laboratorios?

Este complemento alimenticio es una combinación de diferentes nutrientes que pueden ser beneficiosos para la salud en general. El ciruelo africano es una fruta originaria de África que se ha utilizado tradicionalmente por sus propiedades medicinales. Es rico en antioxidantes y fibra, lo que lo convierte en un buen aliado para mejorar la digestión y prevenir el estreñimiento.

Por otro lado, los aminoácidos son los bloques de construcción de las proteínas y son esenciales para el mantenimiento y la reparación de los tejidos corporales. Las vitaminas y los minerales también son importantes para el correcto funcionamiento del cuerpo, ya que ayudan en una variedad de procesos, desde la producción de energía hasta el fortalecimiento del sistema inmunológico.

Al combinar el ciruelo africano, los aminoácidos, las vitaminas y los minerales en un complemento alimenticio, se pueden obtener múltiples beneficios para la salud. Por ejemplo, puede mejorar la digestión, aumentar los niveles de energía, fortalecer el sistema inmunológico, y contribuir a la reparación y el mantenimiento de los tejidos corporales, además de contribuir a la espermatogénesis normal debido a su contenido en selenio.

¿Qué beneficios tiene Spermotrend de Catalysis laboratorios?

El selenio es un mineral esencial que se encuentra en muchos alimentos y se sabe que tiene varios beneficios para la salud. Uno de los beneficios del selenio es que puede contribuir a la espermatogénesis normal, es decir, al proceso de formación de los espermatozoides.

La espermatogénesis es un proceso complejo que involucra la producción de células germinales masculinas en los testículos y su posterior desarrollo en espermatozoides maduros. Se sabe que el selenio es necesario para la producción y el desarrollo adecuados de los espermatozoides, lo que a su vez puede mejorar la calidad y la cantidad de esperma producido.

Es importante tener en cuenta que el selenio es solo uno de los muchos nutrientes importantes para la



Spermotrend 90 Cápsulas

EAN: 902329007

FABRICANTE: CATALYSIS



espermatogénesis y la salud reproductiva masculina.

¿Cuál es la composición de Spermotrend de Catalysis laboratorios?

- Fructosa
- Extracto de ciruelo africano
- Maltodextrina
- L-Carnitina Fumarato
- L-Arginina
- Celulosa microcristalina
- Vitamina C (Ácido L-ascórbico)
- Vitamina E (Acetato de DL-alfa-tocoferilo)
- Sulfato de zinc
- Vitamina B6 (Clorhidrato de piridoxina)
- Ácido fólico (Ácido pteroilmonoglutámico)
- Selenito de sodio
- Vitamina B12 (Cianocobalamina)

¿Cuál es la dosis diaria recomendada de Spermotrend ?

La dosis recomendada de este complemento alimenticio es de 2 cápsulas al día, y se sugiere tomarlas antes de las principales comidas del día. Esto puede ayudar a asegurar que los nutrientes se absorban adecuadamente y se utilicen de manera efectiva por el cuerpo durante el proceso de digestión.

